

FILMOTEX ART CANVAS 380



Produktinformation

- ca. 380 g/m² schweres Polyester/Baumwollgewebe (65% PES, 35% Cotton)
- Universelle Premium-Inkjetbeschichtung
- Hochwertige matte Inkjetbeschichtung ermöglicht hohe Tintenaufträge
- Leinwandbindung
- matt weiß
- Schnelle Trocknung
- Gute Wasser- und Kratzbeständigkeit

Product Information

- approx. 380 g/sqm polyester/cotton woven fabric (65% pes, 35% cotton)
- universal premium Inkjet coating
- High-quality ink receptive coating tolerates high ink loads
- linen weave
- matt white
- Very quick drying
- Good water and scratch resistance

Einsatzbereich

- Ausschließlich für Anwendungen im Innenbereich
- Geeignet für (Eco) Solvent-, Latex- und UV-härtende Tinten
- Für Kunstdrucke, Fotoreproduktionen u. Bühnendekorationen
- Zur Verspannung auf Keilrahmen

Areas of Application

- only for indoor applications (dry conditions)
- suitable for (Eco) Solvent-, Latex- and UV-curable/gel inks plus Offset
- applicable for art printings, photo reproductions and stage deco
- for mounting on stretcher frames

Verarbeitungshinweise

- Zur Vermeidung von weiteren Problemen bei Verarbeitung/ Laminierung unbedingt vollständiges Durchtrocknen des Druckes erlauben (min. 48 Std. einhalten)
- Stehende Lagerung im Originalkarton wird empfohlen
- Beste Druckergebnisse werden bei individueller Kalibrierung / Profilierung des Materials erreicht
- Bei Kälte und geringer Luftfeuchtigkeit sollte das Material 8 - 24 Std. vor der Verarbeitung aus der Verpackung genommen werden, um zu akklimatisieren.
- Rollen IMMER zusammen mit dem Etikett / dem Label aufbewahren
- Ohne Batchnummer können keinerlei Rückfragen bzw. Reklamationen bearbeitet werden!
- Weitere Details wie „Technische Toleranzen Textil“ und „Verarbeitungshinweise Textil“ finden Sie auf unserer Homepage
- Alle verfügbaren Produktinformationen und Zertifikate finden Sie auf unserer Homepage unter: <http://www.filmolux.com>

Processing & Handling

- to avoid problems in processing/lamination ensure adequate drying before lamination (drying time of min. 48 hours is recommended)
- material is best stored in an upright position in original box
- best print results will be achieved when settings are adjusted individually
- it is necessary to acclimatize the material, without packaging, 8-24 hours, depending upon the storage temperature, before processing.
- ALWAYS store the rolls together with the original label / batch number
- no claims or complaints will be accepted without the batch or production number
- you can find further details like “Technical Tolerances Textile” and “Processing Instructions Textile” at our homepage
- you can find all available product information and certifications at our homepage: <http://www.filmolux.com>

FILMOTEX ART CANVAS 380



Technische Spezifikationen / technical specifications

Stärke / total thickness	~430µm (± 10) / approx.: 16.9 mil
Flächengewicht / gsm	~380g/m ² (± 10) / approx.: 380 g/sqm
Material / material	Poly-Cotton Canvas, 65% Polyester, 35% Baumwolle Poly cotton canvas, 65% polyester, 35% cotton
Farbe Vorderseite / color front	matt weiß matt white
Farbe Rückseite / color back	natur weiß nature white
Lagerbedingungen / storage conditions	18°C - 25°C, 40 - 65% relative Luftfeuchtigkeit 64°F - 77°F, 40 - 65% relative humidity
Lagerzeit / shelf life	12 Monate in Originalverpackung 12 months in original packaging

ABMESSUNGEN / DIMENSIONS

20m x 137,2cm (6044631)

20m x 152,4cm (6044632)

Die Angaben in dieser technischen Information bezüglich der Produkte basieren auf unseren Kenntnissen und Erfahrungen in der Praxis, sowie den Anwendungshinweisen und technischen Informationen die uns als Wiederverkäufer von den Produzenten der Materialien zur Verfügung gestellt wurden. Wegen der Fülle möglicher Einflüsse bei der Verarbeitung und Anwendung sind eigene Tests unerlässlich. Wir haften für Schäden nur bis zur Höhe des Kaufpreises unter Ausschluss aller mittelbaren und zufälligen Schäden. Alle angegebenen Daten dienen allein der Produktbeschreibung und sind nicht als zugesicherte Eigenschaften im Rechtsinne aufzufassen. Spezifikationen und Angaben können ohne Ankündigungen geändert werden. Irrtümer und Änderungen vorbehalten.

The published information concerning our products is based upon practical knowledge and experience. Purchasers should independently determine, prior to use, the suitability of each material for their specific purpose. The purchaser must assume all risks for any use, operation and application of the material. We are liable for damage only up to the amount of the purchase price under exclusion of indirect and accidental damage. All information given serves only to describe the product and is not to be regarded as assured properties in the legal sense. Specifications subject to change without notice, errors and omissions excepted.